

établir la ré-  
et pour assu-  
ne faut pas  
t de sérieux  
ou mal cons-  
les mâchoi-  
et irritent  
échent leur  
exigent de

is.—  
t conscrip-  
une singu-

le que son  
a liste de  
l'âge où il  
médical,  
tarda pas  
individu si-  
n masculin  
a ensuite  
outes les  
été forcé  
sauver la

plusieurs  
occupés  
enfants  
ume, en  
oms du  
y avait  
la capi-

BAS.—  
est bas,  
vé que  
nt une  
mplète  
. L'air,  
entre-  
pièce  
atmos-

phère; lorsque le plafond est élevé, les parties inférieures sont seules en mouvement, et une nappe d'air vicié et chaud occupe l'espace qui sépare le plafond du bord supérieur des fenêtres. Avec des hauts plafonds. on a beau établir des courants d'air frais dans la chambre, il ne circulent jamais dans la région supérieure, et l'on obtient ainsi une ventilation déplorable, car l'atmosphère stagnante qui recouvre le plafond vicié dans une forte mesure, en vertu de la diffusion des gaz, les courants d'air qui circulent au-dessous. Les plafonds bas et les fenêtres relativement élevées rendent une telle accumulation d'air vicié impossible, car tout la hauteur de la chambre est balayée par les courants; le dernier genre de plafonds offre aussi l'avantage qu'on peut chauffer à moins de frais.

NOUVEAU REMÈDE CONTRE LE CROUP.—

Un ingénieur français, qui demeure à Gand, communique un remède qu'il dit infailible pour guérir le croup, ce mal terrible qui exerce tant de ravages parmi les enfants et qui sème la désolation dans de si nombreuses familles.

Cet ingénieur tient ce remède de sa famille, où il s'est transmis de père en fils. Il soutient que, dans ces cas extrêmement nombreux, il a toujours amené une guérison complète au bout d'une ou deux minutes.

Nous nous faisons un devoir d'humanité de le publier, d'autant plus que, s'il ne devait pas produire du bien, il ne pourrait pas causer de mal.

Voici le remède :

On cuit un oignon sur la cendre, ensuite on l'étale sur un tissu de mousseline en forme d'emplâtre. On recouvre cet emplâtre de mousseline sur lequel on verse une cuillerée a café d'ammoniaque. On applique cet emplâtre chaud sur la gorge de l'enfant et celui-ci est sauvé.

Analyse de l'eau minérale de l'Épiphanie, par M. C. P. Choquette, Prêtre, Professeur de chimie, au Séminaire St-Hyacinthe.

Chlorure de sodium	10,3300
“ “ Potassium	1030
“ “ Calcium	0917
“ “ Magnesium	6824
Iodure de Magnesium	0243
Bromure de Magnesium	0270
Sulfate de Calcium	0380
Carbonate de Calcium	5543
“ “ Magnesium	0354
“ “ Strontium	0201
“ “ Fer	0031
“ “ Barium	Traces
“ “ Manganèse	Traces
Silice	0295
Alumine	0013

Total dans 1000 parties d'Eau 11, 9401  
Poids Spécifique, - - - - 1,0049

Cette eau par sa composition chimique, se place parmi les eaux minérales de première classe.

HYGIENE DES ONGLES.—

Il faut soigner ses ongles. Outre que propreté en fait un devoir, on peut tomber sur un observateur qui, à la seule inspection de vos doigts, devinera votre caractère, vos qualités, et vos défauts.

On a remarqué en effet que les ongles : longs et effilés veulent dire imagination et poésie, amour des arts et paresse ; — longs et plats, sagesse, raison et toutes les qualités graves de l'esprit ; — larges et courts, colère et brusquerie, controverse, opposition et entêtement ; — bien colorés, vertu, santé, bonheur, courage, libéralité : — ongles durs et cassants, colère cruauté, rixes, meurtre et querelle ; — recourbés en forme de griffes, hypocrisie, méchanceté ; — mous, faiblesse de corps et d'esprit ; — ongles